

La croix, coeur de notre foi

Mon amie Christine a acheté dans une ressourcerie une lampe de chevet avec un magnifique village peint sur l'abat-jour. Cependant, l'ancien propriétaire avait collé un papillon à un endroit particulier qui jurait avec le reste. Elle s'est empressée de le décoller et a découvert que derrière le point de colle se trouvait une croix à la croisée de chemins. Autre anecdote : Une publicité pour de la féta a repris une photo d'un monastère grec bien connu mais en effaçant la croix qui trônait au-dessus de la coupole.

Les Français ont décidément bien du mal avec la croix ! A la limite, certains admirent le personnage de Jésus pour ses paroles ou son comportement comme cet intellectuel qui se targue d'être un « chrétien athée ». Mais le Jésus, Fils de Dieu, crucifié pour nos péchés et qui nous a acquis la vie éternelle, c'est très dérangent.

Pourquoi ? Le diable, l'ennemi de notre âme, sait qu'il a été vaincu à la croix (Colossiens 2 : 15) et que son temps est court. Dans le monde spirituel, lui et ses anges se déchainent pour draguer vers l'enfer le maximum d'êtres humains par toutes sortes de manigances, mensonges ou semi-vérités. Le cœur humain pourri par le péché d'orgueil et d'indépendance a aussi du mal à baisser la tête et à reconnaître son besoin d'un sauveur.

Voilà pourquoi, cette œuvre rédemptrice reste un scandale pour ce monde qui cherche à l'effacer, la faire disparaître et pour reprendre l'expression « procéder à une épuration mémorielle ».

Pourtant la croix, c'est le cœur de la Bonne Nouvelle : « *Puisque nous sommes maintenant déclarés justes grâce à son sacrifice pour nous, nous serons, à plus forte raison encore, sauvés par lui de la colère à venir.* » (Romains 5 : 9)

Alors ne la passons pas sous silence ! Prêcher un Jésus ami, qui console et guérit ne suffit pas. Nous sommes appelés, avec le tact et la sagesse du Saint Esprit, à prêcher Jésus et Jésus crucifié (1 Corinthiens 2 : 2) !

« *Nous, nous prêchons un Christ mis en croix. Les Juifs crient au scandale. Les Grecs, à l'absurdité. Mais pour tous ceux que Dieu a appelés... Ce Christ que nous prêchons manifeste la puissance et la sagesse de Dieu.* »
(1 Corinthiens 1 : 23-24)

Prière

Seigneur, je te demande pardon pour tous ceux de ma famille, de mes amis ou de ma nation qui te rejettent. Je prie que tu touches leur cœur, que tu ouvres leurs yeux et qu'ils acceptent ton sacrifice pour le pardon de leurs péchés.

Je te remercie pour le salut éternel que tu m'as acquis en mourant au calvaire.

Aide-moi à ne pas esquiver le sens profond de la croix quand je partage la Bonne Nouvelle.